SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento estudia ampliar los huertos ecológicos ante la creciente demanda ciudadana

El terreno está situado junto al vivero municipal La concejal de Empleo entregó cinco parcelas a los nuevos arrendatarios

EÑE I SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta continúa su apuesta por dinamizar el proyecto de los huertos de ocio ecológicos puestos en marcha en el municipio con el fin de atender la creciente demanda vecinal.

En este sentido, la concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, entregó ayer cinco de los huertos a los nuevos adjudicatarios (cuatro situados en la zona de Los Paúles y uno en La Fontana) para seguir dando respuesta al interés ciudadano mostrado por la iniciativa, que cuenta con lista de espera, que se implantó de forma pionera en el área metropolitana en 2008.

Por ello, la edil del área señala que la idea es ampliar el terreno. "Actualmente son espacios pequeños y tendremos que valorar la posibilidad de crear un gran espacio para dar cabida a la creciente demanda, pero las alternativas disponibles están más lejos del núcleo urbano y podría plantear problemas, ya que el terreno idóneo sería junto al vivero municipal que vamos a recuperar, en la carretera de Naharros".

Según De la Torre: "Es una experiencia muy gratificante y estamos muy satisfechos con el proyecto, sobre todo por ver cómo se posibilita a los vecinos un espacio para compartir ocio y recreo en familia y ampliar las relaciones sociales con el resto de adjudicatarios, y también por lo que supone autoabastecerse de productos de primera necesidad". Una producción que soluciona los problemas de alimentación de familias en estos tiempos de crisis.



La concejal de Empleo junto a los nuevos adjudicatarios de huertos. \mid EÑE

Autoabastecimiento para las economías domésticas

La actual situación económica que viven muchas familias santamartinas hace que el número de vecinos interesados en optar a uno de los huertos de ocio haya aumentado de forma considerable. Por ello, el Ayuntamiento se plantea una reubicación de los huertos, como asegura la concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre: "Ahora lo que hemos hecho ha sido dar la posibilidad de acceder a una parcela a las personas que estaban en lista de espera hasta que se vuelva a convocar todo el procedimiento en febrero de 2015". Además, afirma: "En estos momentos las solicitudes se desbordarían y sólo hay 59 huertos en marcha". Espacios que se han convertido en un lugar de encuentro y convivencia ciudadana, para fomentar las relaciones intergeneracionales, además de servir de base y apoyo a la economía familiar gracias al cultivo de verduras y hortalizas para consumo propio.

EDUCACIÓN



Puertas abiertas del Hernández Vera El Centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta celebró ayer su anual jornada de puertas abiertas para realizar exhibiciones y demostraciones de las especialidades que imparte. Durante la mañana, los alumnos participaron en los talleres de escaparatismo, peluquería, anuncios en inglés y reciclaje. La jornada concluyó con el concurso de escaparates realizados por los jóvenes estudiantes. LEÑE

ESCUELA DE MÚSICA



Éxito del concierto didáctico

Los profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta ofrecieron ayer el concierto didáctico "El director de orquesta", en el que presentaron varios instrumentos (piano, violín, acordeón, flauta travesera, clarinete y guitarra) ante un auditorio repleto con 300 espectadores. LENE

El colegio Miguel Hernández celebra una yincana por el Día Mundial del Agua

Los escolares de Educación Infantil del colegio Miguel Hernández participarán a lo largo de esta mañana en una yincana de juegos, talleres y deportes variados para commemorar la celebración del Día Mundial del Agua. Las actividades se desarrollarán en el patio del centro si las condiciones meteorológicas lo permiten. El objetivo es concienciar a los más pequeños de la necesidad de hacer un uso racional y controlado del agua desde los hogares. I EÑE

